

Projektbericht: Gaststudierendenempfang SS2015

Auch in diesem Semester wurde wieder ein Gaststudierendenempfang vom Interstudis e.V. organisiert. Dieser fand traditionell im Collegium Polonicum in Slubice, Polen statt.

Etwa 150 Gaststudierende, TutorInnen, Mitglieder, VertreterInnen der Universität und der Stadt Frankfurt (Oder) nahmen an der Veranstaltung teil. Zu Beginn des Empfangs konnten sich alle Teilnehmenden bei einem Glas Sekt in entspannter Atmosphäre kennenlernen. Für die Gaststudierenden war wieder ein Human Bingo vorbereitet, um die erste Kontaktaufnahme zu erleichtern. Des Weiteren bestand die Möglichkeit an einer Tombola teilzunehmen.

Im offiziellen Teil der Veranstaltung wurden die Gaststudierenden durch die 1.Vorsitzende Nicole Mähler, den Bürgermeister der Stadt Frankfurt (Oder) Dr. Martin Wilke und dem Präsidenten der Europa-Universität Viadrina, Herr Prof. Dr. Alexander Wöll begrüßt.

Im Anschluss bestand die Möglichkeit, sich an einem reichhaltigen Empfang zu stärken. Für die musikalische Untermalung des Abends sorgte eine Band, die eigene und Cover-Songs performte. Während des ganzen Abends stand eine Fotobooth mit Accessoires und einer Fotografin zur Verfügung. Hier konnten alle Teilnehmenden witzige Fotos machen lassen, die noch lange an den Abend erinnern sollen. Eine weitere Fotografin hielt den offiziellen Teil des Empfangs in Bildern fest.

Zum Abschluss der Veranstaltung wurden die GewinnerInnen des Human Bingos und der Tombola verkündet. Erster Preis war hierbei die Teilnahme an der Interstudis-Fahrt an die polnische Ostsee (noch ausstehend). Für die Zweitplatzierte wurden die Kosten des Leipzig-Trips übernommen (25.04.2015) und der Drittplatzierte durfte sich über freien Eintritt auf die Blacklight-Party der Interstudis e.V. (29.04.2015) freuen.

Da im Sommersemester weniger Austauschstudierende an der Europa-Universität anfangen, fiel die Teilnehmerzahl erwartungsgemäß geringer aus als beim Empfang im Wintersemester 2014/15. Trotzdem war der Gaststudierendenempfang wie auch im letzten Semester ein voller Erfolg.

Finanziert wurde der Gaststudierendenempfang größtenteils aus Spenden. Wir konnten auch in diesem Jahr wieder auf die finanzielle Unterstützung des AstAs (300,00€), der Abteilung für Internationale Angelegenheiten (700,00€), des Präsidenten der Europa-Universität Viadrina (300,00€) und des Förderkreises der Universität (300,00€) zählen. Die dann noch verbliebene Differenz wurde mit eigenen Mitteln beglichen (377,18€).